



Coyuntura Económica

Crecimiento económico. Disponibles unos 200 millones de lempiras para facilitar crédito a productores según autoridades del Gobierno.

Autoridades de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG) al igual que representantes de empresas financieras públicas-privadas se reunieron con productores de granos básicos del departamento de Olancho con el objetivo de dar seguimiento a las solicitudes de crédito para fortalecer el sector agrícola de la región.

La Banca Solidaria evalúa más de 190 solicitudes de crédito provenientes de la zona, estos representan unos 48 millones de lempiras. Con el propósito de agilizar los procesos de desembolso se contará con el apoyo del BANHPROVI.

José Benítez, subsecretario de agricultura, dijo que se busca alternativas de crédito para financiar a los productores. Sin embargo, muchos tienen retrasos de pagos. También, señaló que la meta es crear alianzas, con ayuda de la SAG e instituciones de las zonas rurales buscando priorizar la eficiencia, productividad y mejoramiento de los servicios bancarios al pequeño productor.

En este momento la disponibilidad de crédito a productores nacionales de granos básicos asciende a alrededor de 200 millones de lempiras a través de Crédito Solidario, Banhprovi, Fideicomiso para la Reactivación del Sector Agroalimentario de Honduras (Firsa) y Fideicomiso SAG a través de la Dirección

de Ciencia y Tecnología Agropecuaria (Dicta). El gobierno busca estrategias que permitan el acceso a créditos a los pequeños y medianos productores, con el fin de impulsar el sector agrícola en el país, según la SAG.

Productividad. Financiamientos del BCIE permiten reducir tiempos fronterizos de 11 horas a 6 minutos.

El Presidente Ejecutivo del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), Dante Mossi, resaltó la participación de este organismo en el proceso de la Unión Aduanera, el cual asegura el desarrollo regional. La Unión Aduanera tiene como objetivo principal modernizar el paso fronterizo y reducir los tiempos de traslado comercial. De igual forma la participación de este organismo, permite promover la integración física, el desarrollo económico y social de la región en búsqueda de la unión.

En cuanto a la modernización de la infraestructura, se realizó la adecuación física de los tres puestos fronterizos integrados de El Corinto, el Florido y Agua Caliente para establecer los centros de control y de facilitación de cada puesto.

Asimismo, la adecuación incluye la suma la dotación de equipo informático, así como servidores y dispositivos de red para los tres puestos intrafronterizos, por citar algunos de los logros. Es así, como el apoyo del BCIE acelera el desarrollo del comercio entre la región.

Palabras claves: crecimiento económico, y productividad.